
Ata da 606ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2015/2018 2 

Data: 13/11/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 

2. Expediente: 5 

2.1. Correspondências recebidas: Dr. Vanio informa que recebemos do Procurador do Trabalho, Dr. Keilor Heverton 6 

Mignoni, notificação de ciência de despacho a respeito da denúncia que o SIMESC moveu em relação ao 7 

HEMOSC/CEPON;  E-mail do acadêmico Glauco Stephan Vincenzi, vice-presidente da IFMSA Brazil, agradecendo o 8 

apoio recebido do SIMESC para participação na 52º Assembleia Geral da IFMSA Brazil; Informativo do Hospital 9 

Infantil Jeser Amarante Faria de Joinville de que, em decorrência de manutenção preventiva da subestação elétrica e 10 

gerador, o Pronto Socorro atenderá somente casos de urgência e emergência no dia 14/11. 11 

2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 12 

2.3. Encaminhamentos: O diretor de Assuntos Jurídicos e advogados irão analisar a notificação enviada pelo Ministério 13 

Público do Trabalho;  14 

3. Informes:  15 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Leopoldo informa que participou da cerimônia de acolhimento de novos membros da 16 
Academia Catarinense de Medicina (ACAMESC), que ocorreu no dia 10 de novembro às 20h, na sede da ACM. Os 17 
novos integrantes são o Dr. Vanildo Jose Ozelame e o Dr. Ernani Lange de San Thiago. Dr. Daniel informa que palestrou 18 
a convite do Dr. Carlos Seara, presidente da Regional de Blumenau, em simpósio para os acadêmicos de Medicina na 19 
FURB no dia 11/11. Dr. Rodrigo informa que no dia 06/11 compareceu à 2º Vara da Fazenda Pública de Joinville para 20 
despachar com o Dr. Roberto Lepper sobre a questão do teto remuneratório utilizado naquela prefeitura, cuja decisão do 21 
TJSC foi favorável aos médicos.  Ocorre que o processo ainda está no TJSC aguardando parecer do Ministério Público 22 
junto ao Tribunal. Dr. Kleber informa que esteve em Blumenau no dia 10/11 realizando plantão na sede daquela diretoria 23 
regional e no período da noite participou do simpósio promovido pelo presidente da regional para os acadêmicos de 24 
medicina. Dr. Erial informa que participou de reunião em Brusque com a diretoria regional para tratar da nota de resposta 25 
em face do jornal “O Município”. No dia seguinte foi apresentada notificação extrajudicial ao jornal. Informa também 26 
que no dia 10/11 concedeu duas entrevistas para o SBT e NSC sobre a atual situação do Hospital de Caridade. 27 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Aury relata não ter recebido ligações relevantes. Dr. Flavio assume o plantão. 28 

3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 29 

4. Ordem do Dia: 30 

4.1. Projeto de Lei – escala de plantão das UPAs: Dr. Vanio inicia apresentando os colegas médicos presentes, que 31 
trabalham na UPA Norte:  Dr(a)s. Raquel Helena Siegel Noronha, Adriana Vasconcelos de Almeida, Andre Henrique 32 
Chagas, Pedro Jose Leva Junior e Rogerio de Souza Duarte. Passa a palavra ao Dr. Fabio que relata que Dr. Ismael 33 
(assessoria jurídica) fez avaliação do PLC sobre as UPAs apontando algumas inconstitucionalidades. Relata ainda que, 34 
juntamente com Dr. Renato, elaborou proposta com modificações na redação da lei, entre elas a fixação de 11 plantões 35 
de 12 horas por mês, pagamento da hora trabalhada além da normal como hora extra e previsão de reajuste do valor do 36 
sobreaviso. Os médicos da UPA presentes corroboraram as falas. Relatou ainda que o POP (Procedimento Operacional 37 
Padrão) elaborado pela PMF para nortear o funcionamento das UPAs em situação de falta de médicos na escala aumenta 38 
a responsabilidade e pressão sobre o médico plantonista, retira da SMS a responsabilidade de prover o número ideal de 39 
médicos, bem como o compromisso ético de seu diretor técnico. Como encaminhamento solicitar-se-á audiência com o 40 
prefeito de Florianópolis, reunião com os Vereadores da capital e Procurador da Câmara de Vereadores. Dr. Erial ficou 41 
responsável por elaborar um questionamento jurídico sobre a questão do POP. 42 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Situação do Sindicato sem a Contribuição Sindical; Medida provisória 43 
nº 805;  44 
6. Assuntos informais: Nada relatado  45 

 46 

Florianópolis, 13 de novembro de 2017. 47 

 48 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 49 

Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 2ª Secretária do SIMESC) 50 
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